



こだま

久万高原町立直瀬小学校

TEL 0892-31-0040

FAX 0892-31-0162

久万高原町直瀬 3974-3



楽しかった遠足!



5月8日(水)に、全校児童で協栄ファームとふもと温泉に行きました。協栄ファームでは、牛の餌やりを見学しました。ふもと温泉では、お弁当とおやつを食べた後に、全校で鬼ごっこやだるまさんがころんだをして遊びました。楽しい思い出ができました。

牛がモーと鳴くのを初めて聞くことができたのでうれしかったです。ブタは見られなかったけど、ブタは病気になりやすいのだなと思いました。

3年 H・K



遠足で協栄ファームに行って、さいしょに牛を見に行きました。協栄ファームに入る時には、バスに消毒をしていました。牛は大きくて、子牛はやぎみたいでかわいかったです。ブタは病気がうつるので、小屋だけ見ました。ふもと温泉では、おかし交かんをしました。楽しかったです。

4年 O・K



田植え・プール清掃・草刈り奉仕作業

お忙しい中、保護者の皆様には田植え、プール清掃、草刈り奉仕作業など、何度も学校に来てお手伝いいただきありがとうございました。おかげさまで、大変良い環境を整えることができました。これからも、ご理解とご支援をよろしくお願いいたします。

5月2日 田植え

5月16日 プール清掃

5月18日 草刈り奉仕作業





修学旅行



5月30日（木）～5月31日（金）に、6年生4名が広島方面に修学旅行に行きました。さまざまな活動を通して、他校との交流も深まりました。思い出に残る、楽しい修学旅行になりました。



私は、修学旅行で楽しかったことが二つありました。一つ目は、ホテルに泊まったことです。ごうかなごはんやベッドで心がウキウキでした。二つ目は、みろくの里です。雨でジェットコースターは乗れなかったけれど、急流すべりや空中ブランコなど、他に楽しめる遊具がたくさんありました。

修学旅行では、時間を守る大切さを学びました。これからの学校生活に生かしていきたいです。

6年 I・M



修学旅行で一番楽しかったのは、みろくの里のゴーカーです。初めはかべにぶつからずに進むことができたけど、途中でぶつかってしまいました。でも、楽しかったです。

原爆資料館では、原子爆弾の被害を受けた人たちの写真や治療を受けている人の写真がありました。もう二度と戦争をしないでほしいと思いました。

6年 O・T

サツマイモ植え

5月22日（水）、サツマイモの苗を植えました。全校児童で協力して、50株植えました。今年もたくさん収穫できることを願っています。





おもな学校行事予定

<7月>

- 5日（金） 児童生徒を守り育てる日
- 12日（金） 個別懇談会
- 19日（金） 終業式・大掃除
- 20日（土） サマーフェスティバル
- 22日（月） 郡小学校水泳記録会